

# 本気で投げる！入れる！熱戦が展開

## わいわいと楽しく賑やかに～春のわなげ大会～



4月13日(日)、小雨がぱらつく「花冷え」といった、あいにくの空模様でした。会場を集会室に変更して開きました。

開会と同時に、小さなお子さんから年配の方々まで輪投げのゲームに本気で挑戦。室内は外の寒空とは裏腹に熱気ムンムンの雰囲気になりました。また、ゲームの合間には、相互の和やかな談笑の機会にもなり、貴重な親睦・交流の場になりました。



役員のほか、当日数名の方々に快くお手伝いいただきました。お陰様で無事楽しい行事にすることが出来ました。ありがとうございました。

## お気軽にご参加ください＝親睦・交流＝

自治会では、このような小さなイベントを開いています。「知らない人ばかりで、出にくい」とか、あるでしょうが、「ちょっと、顔を出してみるか」といった気軽なご参加をお待ちしております。今後も皆様のささやかな交流・親睦の場を提供していきます。

### ご希望の方へ、 差し上げます

【わなげ大会の動画記録】  
自治会では、わなげ大会の様子を撮影・編集してディスク(DVD)に保存しました。

ご希望の方がいらっしゃいましたら、差し上げます。

詳しくは、管理事務所まで

